

プレスリリース

---

グラフィシアの映像合成テクノロジー『PENCIL』が  
札幌市円山動物園のスマートフォンアプリ  
『まるどうネクスト』に採用

---

株式会社グラフィシア（本社：長野県松本市 代表取締役：二村尚）は、株式会社日立ソリューションズ東日本（本社：宮城県仙台市、取締役社長 八田 直久）が開発し、札幌市円山動物園（所在地：札幌市中央区宮ヶ丘、園長：田中 俊成）が2015年8月1日より提供しているスマートフォンアプリ、『まるどうネクスト』に、当社の映像合成テクノロジー『PENCIL』が採用されたことを発表いたします。

■ 「まるどうネクスト」に関するプレスリリース（日立ソリューションズ東日本株式会社）

札幌市円山動物園が、動物園を訪れる来園者を対象に  
園内案内と動画作成のスマートフォンアプリ「まるどうネクスト」の提供を開始  
<http://www.hitachi-solutions-east.co.jp/newsrelease/2015/tour0730/index.html>

■ 映像合成テクノロジー「PENCIL」概要

当社が開発した映像合成テクノロジー「PENCIL」は、クラウド上で動画・写真・音声・文字などの映像素材を合成し、多彩な演出効果を盛り込んだ動画コンテンツを生成できるソフトウェアです。外部のアプリ・サービスのリクエストに応じて動画を生成する仕組みにより、様々なプロダクト（アプリ/サービス/IoT）との連携が可能です。「PENCIL」は、当社の Windows 向け動画作成ソフトのほか、ライセンス先企業が運営するデジタルサイネージ映像生成サービス等の利用実績がございます。

映像合成テクノロジー「PENCIL」技術情報 <http://grafficia.com/pencil>

■ 「まるどうネクスト」との連携について

「まるどうネクスト」は、園内で撮影した写真と GPS 位置情報を使い、スマートな思い出ムービーを作成するミニムービー作成機能を搭載しております。日立ソリューションズ東日本の独自技術により撮影場所にマッチした動物映像が自動的に挿入され、訪問者と動物映像が一体化した思い出ムービーをお楽しみ頂けます。

「PENCIL」は、来園者が撮影した映像と動物ムービーを融合する処理を行うバックエンドサービスとして稼働し、園内の思い出を楽しく共有できるハイクオリティな映像生成エンジンとして利用されております。

## ■株式会社グラフィシアについて

株式会社グラフィシアは、『見る人の心を動かす映像・画像作品を作成する』ソフトウェア・コンテンツを提案する独立系ソフトウェアベンダーです。自社開発の映像合成エンジン『PENCIL』（ペンシル）をベースに、多彩な映像・画像編集アプリケーションソフトを企画・開発しております。

同時にパートナー企業様への『PENCI』ライセンスおよび、映像制作ソリューションの共同開発を積極的に進め、ユニークな映像ソリューションを展開して参ります。

## ■本件の連絡先

株式会社グラフィシア 担当者：二村 尚

e-mail : <info@grafficia.com> URL<<http://grafficia.com>>